



Malgré les discours et les écrits « rassurants » de l'ancien Directeur général dans son courrier de départ adressé au président du CCM, rien n'a changé sur la situation d'Antoine Béclère.

Nous sommes toujours sous la coupe d'une direction basée à Bicêtre qui décide qui, quand et où embaucher !

Ils veulent mettre la main sur les finances et les emplois de l'hôpital Béclère pour combler leur déficit.

Ils veulent regrouper les services administratifs et dépouiller l'hôpital de toute la proximité.

Ils nous font payer des agents qui sont basés en majorité à Bicêtre !

Ce regroupement n'a aucune cohérence en terme de territoire, en politique médicale, en politique de gestion.

Tous ceux qui connaissent le dossier reconnaissent cette incohérence.

L'expertise demandée par le CHSCT montre bien que les mutualisations risquent d'engendrer plus de bureaucratie et moins de réactivité.

Pour toutes ces raisons nous avons demandé un rendez vous à la nouvelle directrice générale.

Pour appuyer nos actions, il est important que l'ensemble des personnels soient présents à nos côtés :

Un préavis de grève est déposé à partir de Lundi 4 octobre 2010 :

Les services soignants doivent tous se déclarer grévistes et être assignés.

Pour les services administratifs et techniques attendre l'AG pour envisager les actions

Assemblée Générale des personnels Lundi 4 Octobre à 9h Hall de l'hôpital

Pour sauver nos effectifs et nos services tous dans l'action